



# 360 Santri Penghafal Al-Qur'an Jalani Wisuda Bukti Sutinah Perhatikan Generasi Qurani.

**MAMUJU, Terbitsulbar.com** – Wujud Komitmen pemerintah Kabupaten Mamuju, sebanyak 360 santri dan santriwati penghafal Al-Quran mengikuti wisuda massal yang diselenggarakan oleh Forum Rumah Quran Mamuju.

Mereka adalah para santri dari 46 Rumah Quran yang merupakan bagian dari program unggulan “Mamuju Keren 1 Desa 1 Rumah Tahfidz Quran,” yang di inisiasi dibawah kepemimpinan Bupati Mamuju Dr. Hj. St. Sutinah Suhardi sebagai Bupati Mamuju periode pertama.

Kegiatan wisuda ini dilaksanakan di Aula Masjid Baitul Anwar, Komplek Kantor Gubernur Sulbar, Minggu, 10 November 2024, dan dihadiri oleh lebih dari 1.000 orang, termasuk orang tua dan para santri, berlangsung dengan penuh haru.

Dalam sambutannya, Ketua Dewan Pembina Forum Rumah Quran Mamuju, Sutinah Suhardi mengungkapkan kebanggaannya terhadap para santri penghafal Al-Quran ini.

“Mungkin anak kandung saya belum ada yang menghafal Al-Quran, tapi saya punya 300-an anak binaan Pemkab Mamuju yang menjadi penghafal Al-Quran. Insya Allah, pahala dari ratusan santri penghafal Alquran ini bisa mengalir untuk saya juga,” ungkap Sutinah penuh haru.

Forum Rumah Quran Mamuju sendiri didukung oleh 60 guru tahfidz yang tersebar di 46 lembaga Rumah Quran binaan pemerintah daerah. Mereka berperan penting dalam membimbing para santri untuk menjadi generasi penghafal Al-Quran.

Sebagai wujud terima kasih, orang tua santri menyampaikan apresiasi atas perhatian dan komitmen Sutinah Suhardi melalui program “Mamuju Keren,” yang dinilai telah memberi dampak positif dalam pembentukan karakter anak-anak Mamuju.

Melanjutkan komitmen pemerintah daerah, Sutinah berjanji akan mempertahankan bahkan meningkatkan program ini. Ia berharap agar anak-anak yang hari ini berhasil menghafal juz 30 dapat melanjutkan hafalannya hingga 30 juz.

“Insya Allah, Pemerintah Kabupaten Mamuju akan terus melahirkan generasi Qurani yang membawa kebaikan dan keberkahan untuk daerah kita,” tambahnya.

Dengan terlaksananya wisuda massal ini, program “Mamuju Keren 1 Desa 1 Rumah Tahfidz Quran” kembali membuktikan komitmennya dalam membangun masyarakat Mamuju yang religius dan berkarakter.

Program ini juga diharapkan dapat terus berlanjut dan menjangkau lebih banyak desa di Kabupaten Mamuju, seiring dengan visi untuk membangun generasi penerus yang unggul dan berakhlak mulia. (\* /Ts)